
Herr Geuer stellt folgende zwei Fragen: 
 
1. Sind Sie als zuständiges politisches Gremium über dieses Vorhaben informiert? 
 

Die Frage wird von der Verwaltung und dem Ausschuss verneint. 
 

2. Ich frage als Anwohner den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss der Stadt Neumünster, ob 
sie den Bürgern dieser Stadt die unausweichlichen zusätzlichen Emissionen und das erhöhte 
Verkehrsaufkommen aufbürden wollen? 

 
Die Verwaltung wird einen Sachstandsbericht vom Landesamt für Natur und Umwelt 
(LANU) erbitten. Für die nächste Sitzung am 14.12.2006 soll das Thema 
Abfallwirtschaftszentrum auf die Tagesordnung gesetzt werden. Soweit möglich soll ein 
Vertreter des LANU zu dieser Sitzung eingeladen werden. Die Beantwortung der Frage zu 
Punkt 2 soll sich hieraus ergeben. 

 


